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「首相案件」と秘書官が発

言。８億円値引きで口裏合わ

せ。日報隠しが次から次へと。 

連日、安倍政権が国民をあ

ざむきつづける事実が明らか

に。改ざん、隠ぺい、ねつ造、

すべて安倍首相が発端です。 

ところが“すべて官僚が悪

い”と責任を転嫁する安倍政

権。もう退陣しかありません。 

海外に自衛隊を出す安倍政権の方針との関係で

「戦場」の危険な実態を示した日報を隠す。軍事

組織が隠ペいしていたとは恐ろしい事態。 

 

 

 

真相を語らず辞任した財務次官。被害者に名乗り

出ることを求める異常な対応をした官邸。“辞任で

フタ”は許されません。 

昭恵夫人「いい土地、前に進めて」を削除 

首相補佐官との面談記録を愛媛県認め、首相が「虚

偽答弁」の疑い 

 

答弁の根拠となったデータが大ウソ。首相は発言

撤回、謝罪に追い込まれ。 

 

３月の自民党大会で安倍首相は憲法９条を改憲する執

念を示しました。今問われているのは自衛隊が合憲か

違憲かではありません。海外で武力行使をする軍隊に

していいのかが問われている中心点です。 

「いよいよ私たちが

改憲に取り組む時が

来た」（5/3 改憲派

集会へのビデオメッ

セージで安倍首相） 

 

日本共産党豊田市

議団は、４月２６

日、寄せられた「安

倍９条改憲ＮＯ！」

署名２０２７筆を

国会にとどけまし

た。 

左から本多市議選予定候補、
大村市議、根本市議 

 

１１年ぶり３回目となる南北首脳会談が初

めて韓国で行われ、文在寅（ムン・ジェイン）

大統領と北朝鮮の金正恩（キム・ジョンウ

ン）国務委員長が「朝鮮半島の平和と繁

栄、統一のための板門店宣言」に署名しま

した。南北首脳は、「朝鮮半島の非核化の

ための国際社会の支持と協力のために積

極的に努力する」と確認しました。各国もこ

の決意にこたえる必要があります。 

  

南北会談と対話による解決の動きが進

む中で、「蚊帳の外」におかれた日本外交。

日本共産党は、４月６日、北朝鮮の核・ミサ

イル問題の解決に向けた党の要請文「非核

化と平和体制構築を一体的、段階的に」を

発表、関係６カ国に大使館を通じて伝達し

ました。安倍首相とも直接会談して手渡す

など、北朝鮮問題の平和的解決のために

努力してきました。 

  

今こそ日本政府は、従来の対話否定・圧

力一辺倒の立場を根本からあらため、外交

戦略を確立し、対話による北朝鮮問題の解

決に真剣に取り組むべきです。 
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／
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◆
豊
田
市
の
新
年
度
予
算
の
特
徴
は
、

豊
田
市
駅
を
軸
と
し
た
周
辺
の
大
型

開
発
や
ラ
グ
ビ
ー
ワ
ー
ル
ド
カ
ッ
プ

を
冠
に
し
た
イ
ベ
ン
ト
行
政
に
は
歯

止
め
な
し
に
多
額
の
税
金
を
投
入
し

ま
す
。
地
域
に
住
み
、
暮
ら
し
、
生
活

し
て
い
る
市
民
は
置
い
て
き
ぼ
り
で
、

外
か
ら
「
人
」
を
呼
び
込
ん
で
「
活
性

化
」
を
う
た
う
政
策
は
市
民
不
在
で

す
。 

 

        

◆
一
方
で
、
市
民
生
活
に
は
値
上
げ
が

襲
い
ま
す
。
後
期
高
齢
者
医
療
保
険
は

制
度
改
悪
で
４
０
０
０
人
に
値
上
げ
。

介
護
保
険
料
は
、
次
期
基
準
額
は
４
８

０
０
円
（
年
額
）
も
の
値
上
げ
で
す
。 

◆
豊
田
市
の
新
年
度
予
算
を
全
国
の

中
核
市
（
４
７
市
）
と
比
べ
て
み
る
と

ど
う
で
し
ょ
う
か
。
市
民
１
人
あ
た
り

の
市
税
収
入
は
、
２
７
万
２
千
円
で
ダ

ン
ト
ツ
１
位
で
す
。 

          

◆
福
祉
の
予
算
は
ど
う
で
し
ょ
う
か
。

民
生
費
は
障
が
い
者
や
高
齢
者
の
福

祉
サ
ー
ビ
ス
、
子
育
て
支
援
な
ど
の
予

算
で
す
。
市
民
１
人
当
た
り
を
中
核
市

で
比
較
す
る
と
、
１
位
の
長
崎
市
は
２

４
万
円
。
豊
田
市
は
１
３
万
３
千
円
で

４
４
位
で
す
。
市
税
収
入
１
位
で
も
、

「
福
祉
に
冷
た
い
」
市
政
と
言
え
る
の

で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 

          

◆
市
民
１
人
あ
た
り
の
土
木
費
は
、
８

万
１
千
円
で
、
高
崎
市
に
次
ぐ
全
国
２

位
。
豊
田
市
の
税
金
の
使
い
方
が
、
全

国
の
中
核
市
と
比
べ
て
も
「
福
祉
に
冷

た
く
、
土
木
費
に
厚
い
」
予
算
と
い
う

特
徴
が
出
て
い
ま
す
。 

          

◆
問
題
を
指
摘
し
て
反
対
し
た
の
は
、

日
本
共
産
党
豊
田
市
議
団
だ
け
で
し

た
。
自
民
・
市
民
フ
ォ
ー
ラ
ム
・
公
明

の
各
会
派
は
み
ん
な
賛
成
で
し
た
。 

  

◆ 

  

◆
「
Ｋ
ｉ
Ｔ
Ａ
Ｒ
Ａ
オ
ー
プ
ン
後
の
現
状
と

対
策
」
に
つ
い
て
質
問
ま
し
た
。 

 
大
村
市
議
の
質
問
へ
の
答
弁
で
、
Ｋ
ｉ
Ｔ

Ａ
Ｒ
Ａ
ビ
ル
の
空
き
区
画
が
２
区
画
あ
り
、

見
通
し
が
た
っ
て
い
な
い
事
、
元
々
店
舗
な

ど
を
構
え
て
い
た
の
は
２
１
軒
で
、
そ
こ
か

ら
１
６
軒
が
転
出
、
Ｋ
ｉ
Ｔ
Ａ
Ｒ
Ａ
の
区
画

に
残
っ
て
営
業
さ
れ
て
い
る
の
は
５
軒
だ

け
だ
と
い
う
事
が
明
ら
か
と
な
り
ま
し
た
。

大
村
市
議
は
、
元
々
、
営
業
し
て
い
た
方
た

ち
が
ほ
と
ん
ど
残
っ
て
い
な
い
再
開
発
と

い
う
の
は
、
お
か
し
い
の
で
は
な
い
か
と
意

見
を
述
べ
ま
し
た
。 

◆
Ｋ
ｉ
Ｔ
Ａ
Ｒ
Ａ
の
映
画
館
や
マ
ン
シ
ョ

ン
に
つ
い
て
も
質
問
、
答
弁
で
は
、
マ
ン
シ

ョ
ン
棟
の
建
設
に
対
し
て
、
税
金
に
よ
る
公

費
補
助
が
３
４
％
も
あ
る
事
が
分
か
り
ま

し
た
。 

◆
大
村
市
議
は
、
駅
前
再
開
発
事
業
の
在

り
方
に
つ
い
て
、
意
見
を
述
べ
ま
し
た
。 

こ
れ
ま
で
に
も
、
税
金
を
つ
ぎ
込
ん
だ
再

開
発
ビ
ル
と
い
う
「
ハ
コ
モ
ノ
」
事
業
は
、

そ
ご
う
や
サ
テ
ィ
ー
な
ど
、
主
要
事
業
者
が

撤
退
し
、
そ
の
都
度
、
又
、
税
金
を
つ
ぎ
込

ん
で
対
策
せ
ざ
る
を
得
ま
せ
ん
で
し
た
。
地

元
住
民
不
在
の
再
開
発
で
は
失
敗
す
る
と

い
う
教
訓
を
、
ま
た
、
繰
り
返
し
て
は
な
り

ま
せ
ん
。 

 

３月議会の一般質問や予算質

疑で市民の切実な要求を取り

上げました。 

一般質問に立つ大村市議 

一般質問に立つ根本市議 

 

 

 

 

 

……… 

……… 
……… 

 

 １

６

５

億

円

（
国
・
県
・
市
合

計
）
の
税
金
投
入 

◆
昨
年
の
１
２
月
、
名
鉄
バ
ス
の
東
山
住
宅

線
・
九
久
平
線
が
、
「
今
年
４
月
で
廃
止
を

検
討
」
と
の
記
事
が
新
聞
に
載
り
、「
通
勤
・

通
学
に
困
る
」
「
体
が
悪
く
、
バ
ス
が
通
ら

な
く
な
れ
ば
、
病
院
へ
も
出
か
け
ら
れ
な
く

な
る
」
な
ど
切
実
な
声
を
受
け
て
質
問
し
ま

し
た
。
根
本
み
は
る
市
議
は
、
名
鉄
バ
ス

（
株
）
本
社
に
出
向
き
、
住
民
の
皆
さ
ん
の

意
見
を
届
け
、
廃
止
の
中
止
を
要
請
し
て
き

た
こ
と
を
述
べ
、
豊
田
市
と
し
て
、
名
鉄
バ

ス
（
株
）
に
対
し
、
東
山
住
宅
線
・
九
久
平

線
の
路
線
継
続
を
求
め
る
べ
き
と
迫
り
ま

し
た
。
ま
た
、
た
と
え
廃
止
と
な
っ
て
も
そ

の
後
に
は
住
民
の
み
な
さ
ん
へ
の
影
響
が

出
な
い
よ
う
に
、
お
い
で
ん
バ
ス
で
の
対
応

を
求
め
ま
し
た
。 

◆
市
の
答
弁
で
、
名
鉄
バ
ス
の
今
年
４
月
末

の
廃
止
計
画
が
、
１
０
月
ま
で
延
期
さ
れ
た

こ
と
を
明
ら
か
に
し
ま
し
た
。
ま
た
、
廃
止

後
の
お
い
で
ん
バ
ス
で
の
代
替
措
置
の
準

備
を
す
す
め
る
こ
と
を
約
束
さ
せ
ま
し
た
。

根
本
市
議
は
「
今
の
お
い
で
ん
バ
ス
の
路
線

に
も
影
響
が
出
な
い
よ
う
に
、
路
線
を
増
や

し
て
拡
充
す
る
こ
と
」
を
提
起
し
ま
し
た
。 


